

IV^E SÉRIE

No. 32

} CIRCULAIRE

Evêché de Rimouski, 15 janvier 1890.

Nomination d'un Evêque Coadjuteur.

Mes chers Collaborateurs,

Mes chers Frères,

C'est avec un grand bonheur et une vraie consolation que je viens d'apprendre la nouvelle donnée par le *Moniteur de Rome*, que, dans un Consistoire tenu le 30 décembre dernier, N. S. P. le Pape Léon XIII a préconisé le Révérend Monsieur ANDRÉ ALBERT BLAIS, docteur en droit canonique, prêtre de l'archidiocèse de Québec, comme *Evêque de Germanicopolis*, et mon coadjuteur avec future succession. Je m'enpresse de vous communiquer cette excellente nouvelle, afin que vous vous unissiez à moi pour en remercier le Souverain Dispensateur de toutes choses, qui, à ses heures, frappe des coups quelquefois bien cruels, pour fermer ensuite lui-même et cicatriser ces plaies sanglantes.

Bientôt j'espère pouvoir vous informer de l'époque et du lieu où se fera la grande cérémonie de la consécration épiscopale du nouvel élu. En attendant, offrons pour lui nos plus sincères prières.

Recevez tous la nouvelle assurance de mes sentiments les plus dévoués.

† JEAN, EV. DE ST. G. DE RIMOUSKI

N. B.—Cette circulaire devra être lue au prône sans délai.